

Encuentra los absurdos

LAS PAPELERAS

Las papeleras forman parte de nuestra vida. Las encontramos por todos lados: en las calles, plazas, parques, frigoríficos, aulas, teatros y muchos otros lugares.

Según donde estén situadas su tamaño varía. Así, las que vemos en sitios abiertos, como los parques y calles, suelen ser mayores que las colocadas en lugares cerrados como las aulas y los cines.

También cambia lo que podemos encontrar dentro de ellas atendiendo a donde están ubicadas. En las que están en plazas y calles se depositan bolsas de chucherías, botellas vacías, billetes de 5 euros, pañuelos usados y otros desperdicios, mientras que las situadas en las aulas es más frecuente encontrar envoltorios de bocadillos, bolígrafos rotos, biberones, calcetines usados y otros objetos de uso escolar.

El material del que están hechas también puede ser diverso, tanto como sus colores. En algunos parques las encontramos de madera o de metal, en las oficinas y aulas suelen ser de plástico o cristal, en la calle casi siempre son metálicas y están sujetas al suelo para evitar que se las lleve el aire.

Vemos que su uso principal es el depósito de distintos productos de deshecho, pero esto no es así en todos los lugares. En países como China se usan de sombrero cuando hace calor y en otros como Francia, como paraguas cuando llueve.